



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.39

■会 長 荒 川 浩 信 ■副 会 長 池 澤 健
 ■幹 事 小 笠 原 邦 浩 ■会 報 委 員 鈴 木 幸 一

本日の例会：令和 4 年 6 月 21 日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト

次 回 例 会：令和 4 年 6 月 28 日（火） 【プログラム】1 年間を省みて / 会長（夜間例会）

例会報告

6 月 14 日（火）12:00 開会
進行：須田会員

お知らせが日立市より来ております。ぜひ参加して
みてください。



会長の時間

荒川会長



会長の時間をいただきます。

今年度も今日を入れて 3 回となりました。荒川年度終
了のカウントダウンが始まっています。

私の家で、「選択」という雑誌を購読しています。そ
の中に母校の恩師である、袴田茂樹 青山学院大学名誉
教授のインタビュー記事がありました。ロシアに関する
内容で興味深く読みました。プーチンの次も独裁者が出
現するのではとのことでした。

今日のプログラムは、先週に引き続き、クラブフォー
ラム 本年度事業報告となっております。よろしくお願
いいたします。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



幹事報告

小笠原幹事

- 18 日、今年度最後の会長幹事会が開催されます。
- 19 日、2022-23 年度会員基盤向上セミナーがオンラ
イン開催されます。池澤会長エレクト、弓野会員増
強委員長、小野瀬次期幹事の代わりに私が参加いた
します。
- 8 月 4 日、夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会の



出席報告

星副委員長

| 会員数 | 出席 | 欠席 | 出席率 | MakeUp | 修正 | 免除 |
|------|------|-----|-------|--------|------|-----|
| 26 名 | 17 名 | 9 名 | 73.9% | 6 名 | 100% | 7 名 |



ニコニコ BOX

星副委員長

- ☆ 本日もクラブフォーラムよろしくお願ひします。
 荒川会長・小笠原幹事・山本忠安・須田 聡・
 池澤 健・高島章行・弓野博司・小野瀬裕・
 嶋田文利・千葉隆一・鹿志村高道・朝日正道・
 川崎健輔・石川 悟・佐藤信彦・石川國博・
 星 勝治



本日も多くの方からニコニコ BOX へ
のご協力 誠にありがとうございました



| | |
|--------------|---------------|
| 本日計 20,000 円 | 累計額 953,000 円 |
|--------------|---------------|



プログラム

クラブフォーラム / 本年度事業報告

会員増強退会防止委員会

石川委員長



- 9月21日にZoomにて外部卓話として、星野幸子様にお話をいただきました。いろいろなヒントをいただきました。
- 今年度、目標は4名増強でしたが、結果マイナス3名です。非常に申し訳ないと思います。コロナ禍が非常に影響しました。
- 今年度退会された瀬尾さんは、35年在籍でした。出席が出来ず申し訳なかったとお手紙をいただきました。
- 宮本さんも35年在籍でした。ロータリーに多少未練があるように感じました。
- どうも日立から、多賀地区にも勧誘に来ているようです。当クラブも今後、一人一人勧誘を頑張らないといけないと思います。

出席・ニコニコBOX委員会

星副委員長



- ニコニコBOXですが、今日現在で953,000円です。
- これらを有効に使わなくてはなりません。
- 昔、国際奉仕をやっていた頃は、タイなど海外によく行きました。海外のロータリアンと話し合い、いろいろやることも楽しいですし、ロータリーとしての活動になると思います。
- コロナが落ち着いたら、皆で行くのも良いかと思えます。

親睦活動委員会

千葉委員長(代読)

- コロナ禍の中、務めさせていただきました。
- 結婚記念日に花束のプレゼント
- 12月21日、4月12日に家族同伴夜間例会
- 5月22日に60周年記念事業祝宴の部を担当させていただきました。
- 私にとっては大変でありましたが、会員皆様のご協力により無事終わることが出来ました。ありがとうございました。

会計監査

山本委員長



- まだ会計監査していませんが、決算出次第、しっかり監査をしたいと思います。
- 海外のロータリアンとの親睦を深めることは、とても楽しいです。昔は家族で行き、楽しかったです。
- 今のロータリー活動ですが、やっていることがマンネリ化しており、面白みがありません。
- ロータリーは楽しくなければロータリーではないと思います。

1年を省みて

幹事

小笠原幹事



- 7月6日に所信表明してから早くも1年間経ってしまいました
- 予想通り、新型コロナの感染拡大により、社会情勢が不透明な状況が続き、ロータリー活動にもさまざまな影響が出ました。
- 例会場も要害クラブが使えず、日立地区産業支援センターにお世話になりました。
- オンラインでの活動は、賛否両論あると思いますが、ハイブリッド例会などにもチャレンジし、例会の出席率向上など出来たと思います。
- 会員増強は残念な結果となり反省しております。
- 今年度は創立60周年記念式典など大きな行事もあり、何かと特別な一年度になりましたが、会員の皆様からのより一層のご協力のもと、おかげさまでまわして幹事の責務を終えることが出来そうです。
- 1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。